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“Mi primera impresión es la forma como se presente (reforma electoral) y como 
expresen su presentación va a ser fundamental para simplemente entrar en 
materia, porque otra vez, si es una reforma que no se le va a mover una sola 
coma, como fue presentada la reforma eléctrica y como lo reiteró el Presidente 
durante 7 meses, entonces no hay diálogo posible y será rechazada tal cual. 
Ahora, si es una reforma que presenta el Presidente con el ánimo de plantear la 
posibilidad de entrar en una situación en donde vamos a poder presentar 
nuestras propuestas, a lo mejor podemos reordenar en conceptos más 
modernos”.  
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1aqAE5w9FENr1me7yS6GYNXNaK5OBE9Xc/view 
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